



Assemblée Générale des Papillons Blancs 76 : Au rythme Olympique !

Le mardi 25 juin 2024, les Papillons Blancs 76 tiendront leur Assemblée Générale annuelle à la salle du 14, à Canteleu. Une journée « Au rythme Olympique », pour rassembler les adhérents, les familles, les salariés et les partenaires autour du sport.

Dès 14h, le Comité Départemental Olympique et Sportif de la Seine-Maritime animera des activités de découverte du sport adapté. Dans le même temps, des visites de LÉA, Entreprise Adaptée des Papillons Blancs 76 seront proposées. À 16h, un temps fort marquera la présence d'Aurélie Lefebvre, résidente du Foyer de Vie Le Chalet et porteuse de la flamme Olympique, lors de son passage dans le département. L'Assemblée Générale débutera ensuite à 17h, menée par Yves Vernon, Président de l'association. La journée se conclura par un cocktail convivial.

Nous serions ravis de vous compter parmi nous lors de cette Assemblée Générale et des événements qui l'accompagnent. Votre présence et votre soutien contribueront à sensibiliser davantage le grand public à l'importance de l'inclusion et à renforcer notre mission de promouvoir les droits et la dignité des personnes en situation de handicap.

Pour confirmer votre participation ou pour toute demande d'information supplémentaire, veuillez contacter Mme Tamara Thune, Responsable Communication des Papillons Blancs 76, par téléphone au 06 35 43 56 40 ou par courriel à l'adresse communication@pb76.fr.

A propos des Papillons Blancs 76

Les Papillons Blancs 76, association parentale, comptent à ce jour presque 70 ans d'expérience dans l'accueil et l'accompagnement des personnes en établissement et à domicile. 552 enfants et adultes, atteints d'une déficience intellectuelle avec ou sans troubles associés, bénéficient de l'expertise métier d'équipes pluridisciplinaires au sein de 16 établissements et services implantés en Seine-Maritime. Acteur social engagé dans les réflexions autour de la construction de la Société de demain, les Papillons Blancs 76 développent des axes forts dans leur politique associative « 2022-2026 ».